

Stellungnahme

Eingebracht von: Pyringer, Edeltraud

Eingebracht am: 17.09.2020

Sehr geehrte Damen und Herren, ich widerspreche dem Epidemiegesetz-entwurf aufs Schärfste. Es befähigt die Regierung zu einem nicht akzeptablen, verantwortungslosen Eingriff in das menschliche Grundrecht. Der Nutzen steht in keinem Verhältnis zu dem Schaden der hier bereits angerichtet wurde und nun planmäßig und gesetzlich weiter geführt werden soll. Es kann doch nicht sein, dass man einen Menschen der im sterben liegt nicht besuchen darf und gebärende Frauen mit Masken im Gesicht nach Luft ringen lässt. Wir leben in einer Demokratie und nicht in einer angstgesteuerten Pharmadiktatur.